

## résidences immobilier

Dans un domaine sécurisé aux Issambres, majestueuse propriété de 450 m² habitable implantée sur un terrain de 2650 m². Accessible par 2 entrées différentes la villa principale comprend Au rez-de-chaussée : une entrée avec toilettes invités, un salon avec cheminée et une salle à manger ouvrant sur une belle terrasse. La cuisine séparée donne également accès à une terrasse et jouxte une buanderie. L'espace nuit comporte 2 chambres, une salle de bains, une salle d'eau et wc séparés. A l'étage se trouvent d'une part une chambre de Maître avec sa salle de bains complète, un bureau et un dressing. ...

Splendid property for sale in the enchanting setting of Les Issambres. This majestic residence with a surface area of  $450 \, \text{m}^2$ , located on a plot of  $2650 \, \text{m}^2$ , offers you an exceptional panorama of the sea. The house, detached, on 3 levels, is bathed in light thanks to its southern exposure. The interior, in impeccable condition, has 6 bedrooms, 3 bathrooms, 2 shower rooms and 4 toilets. The independent and fitted kitchen guarantees you optimal comfort. For your well-being, the house is equipped with reversible air conditioning, and for hot water, an electric system. In terms of services, nothing ...

## AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









